

Liebe Mitgliederversammlung

Ich habe nun die Ehre unseren scheidenden Vorstand zu verabschieden. Wie beginnt man eine solche Rede, ohne zu emotional zu werden? Man lockert das Ganze etwas auf und sucht einen Bezug zu berühmten Menschen. Da wir uns von 3 langjährigen Wegbegleitern verabschieden, Lieber Jürgen, lieber Thomas und lieber Günter , dachte ich, ich bemühe mal das Internet.

Bei meiner Recherche zu berühmten Trios bin ich auf einige Beispiele gestoßen, die aber alle nicht recht passen wollten.

Google ist da nicht wirklich hilfreich. Als erstes bekam ich Harry, Ron und Hermine aus Harry Potter angezeigt. Es fehlen zum realen Bezug die Blitznarbe, die Zauberstab und der weibliche Hauptdarsteller.

Der zweite Vorschlag war die Rockgruppe ZZTop, .Auch nicht passend, da niemand der Anwesenden einen Bart trägt.

Der dritte Vorschlag war wahlweise Fürst Pückler Eis oder Pommes Rot-weiß.

So kam ich also nicht weiter.

Wie wäre es wohl mit Asterix und Obelix mit dem Hund Idefix?

Wen der 3 hätte ich denn in den Topf mit Zaubertrank fallen lassen sollen? Und Thomas als Kassierer hätte dann auch besser Verleihnix geheißen.

Also bin ich bei den Göttern der Antike gelandet.

Jürgen Zeus, der Göttervater,

Günter Apollon, Stellvertreter und Gott der Heilkunst

Und Thomas Plutos. , Hüter der Finanzen

Sie alle 3 verlassen den Olymp und wir verneigen uns.

Solange ich mich zurückerinnere und das sind 30 Jahre seit ich ins Edertal gezogen bin, sind Jürgen, Günter und Thomas fester Bestandteil der Hardware des TV08 Bergheims. Ihre Namen sind fest mit dem Verein verbunden

Ob als Chefeinkäufer, Athletiktrainer, aktiver Fußballer oder Läufer,

ob als Bauherren, Rasenmäher, Platzabstreuer , Würstchenbräter, Organisator oder Ansprechpartner

oder den offiziellen Ehrenämtern als

1.und 2. Vorsitzender und Kassierer .

Eure Verdienste für den Verein , die investierte Zeit und Menpower , sowie das Verständnis Eurer Frauen und Familien sind mit Gold nicht aufzuwiegen. Ihr hinterlasst große Fußabdrücke und viele Aufgaben, die mit Leben gefüllt werden müssen um den Verein für die Zukunft neu aufzustellen.

Es ist also an der Zeit Danke zu sagen. Zum Einen weil man das zwischendurch gerne mal vergisst... zum Anderen weil so ein Einsatz nicht selbstverständlich ist.

Danke für Euer Engagement und die geleistete Arbeit

Danke für Eure Zeit und Unterstützung

Danke für die Bereitschaft den künftigen Vorstand mit Rat und Tat zu unterstützen

Danke für alles, was ich vergessen habe zu erwähnen